

Familia Zapp travesía alrededor del mundo durante 22 años a bordo de un vehículo modelo 1928 estuvieron en Esperanza



Foto: Prensa Municipalidad de Esperanza

Con gran convocatoria y a sala llena, el pasado 30 de agosto, en el Centro Cultural Municipal “Dante Alighieri”, la Municipalidad de Esperanza, a través de la Secretaría de Cultura y Deportes, llevó adelante una charla de carácter inspiracional y motivacional a cargo de la Familia Zapp, quienes compartieron sus experiencias, anécdotas y todo lo vivido en su travesía alrededor del mundo durante 22 años a bordo de un vehículo modelo 1928.

Candelaria y Hernán Zapp comenzaron en el año 2000 un viaje hacia Alaska en un auto Graham – Page, esta aventura duraría solo 6 meses, pero se extendió hasta el año 2022. Junto a sus cuatro hijos recorrieron los cinco continentes, visitando 102 países.

En el evento estuvieron a la venta sus libros, llenos de anécdotas, detalles y con un solo mensaje motivacional: ¡Atrapa tu sueño!.

[VER AQUI 8 FOTOGRAFIAS](#)